

Am Jean-Baptiste Say Institute for Entrepreneurship (Prof. Dr. René Mauer, Prof. Dr. Matthias Mrożewski, Prof. Dr. Christoph Seckler) der **ESCP Business School, Campus Berlin** ist **ab 1. Juni 2023 oder später** folgende Stelle zu besetzen:

Head of „Blue Factory“ Gründungszentrum (m/w/d) 100% der regelmäßigen Arbeitszeit (leistungsgerechte Vergütungsstruktur)

Über uns

Das Jean-Baptiste Say Institute ist die dynamische Entrepreneurship-Community an der ESCP Business School. Wir glauben daran, dass Entrepreneurship eine positive Kraft in der Gesellschaft sein kann. Unser Fokus liegt auf der Förderung verantwortungsvollen unternehmerischen Handelns in Europa durch relevante Forschung und transformative Lehre. Wir bieten Inkubation- und Acceleration-Programme sowie inspirierende Veranstaltungen an, um unternehmerische Menschen in den verschiedensten Kontexten zu unterstützen. Unser Team am Berliner Campus besteht aus 15 Personen und wächst schnell. Mehr über uns unter www.sayinstitute.eu.

Aufgabengebiet

Im Rahmen des ESCP-eigenen Gründungszentrums „Blue Factory“ arbeiten wir eng mit Start-ups und Unternehmen zusammen und fördern die Gründungsaktivitäten und Ökosystementwicklung durch Events und die Vernetzung unserer unterschiedlichen Stakeholder. Die Blue Factory verfügt zur Zeit über drei europäische Standorte: Berlin, Paris und Turin. In Ihrer Funktion als Head of Blue Factory verantworten Sie in enger Abstimmung mit dem akademischen Co-Head der Blue Factory, Prof. Dr. Matthias Mrożewski, das gesamte Berliner Standortmanagement. Besonderer Fokus liegt dabei auf der Organisation, Durchführung und Weiterentwicklung effektiver Gründungsunterstützungsformate, dem Netzwerkausbau innerhalb der lokalen, nationalen und internationalen Ökosysteme sowie der Sicherung einer nachhaltigen Finanzierung der Blue-Factory-Strukturen am Berliner Standort. Sie sind zudem für die motivierende Führung der Blue Factory Mitarbeiter verantwortlich. Sie übernehmen aber auch verwaltungstechnische sowie operative Aufgaben. Bei Ihren täglichen Aufgaben haben Sie die Gelegenheit mit Kolleg:innen an unseren Standorten in London, Madrid, Paris, Turin und Warschau zusammenzuarbeiten.

Wir suchen

- Ausgeprägtes unternehmerisches Mindset, Teamgeist, Eigeninitiative und Kommunikationsfähigkeit
- 3 Jahre + Berufserfahrung als Gründer oder im Start-Up Kontext (Start-Up, Inkubatoren, Venture Capital, Company Building etc.)
- Erste Erfahrungen im Teammanagement
- Erfolgreich abgeschlossenes Studium (Wirtschafts- bzw. Sozial-/Ingenieur-/Naturwissenschaften)
- Sehr gute deutsche und englische Sprachkenntnisse (Arbeitssprachen), weitere Sprachkenntnisse sind ein Plus

Interessiert? Dann freuen wir uns auf Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen (Anschreiben, CV und Zeugnisse) in **einer Gesamt-PDF** per E-Mail **bis spätestens 15. Mai 2023** an: Barbara Lutz, Say Institute for Entrepreneurship, ESCP Business School Berlin, Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin; E-Mail: blutz@escp.eu.

Über die ESCP Business School: Die ESCP Business School ist eine internationale Wirtschaftshochschule mit Standorten in 6 europäischen Metropolen. Gegründet in 1819 ist die ESCP die älteste Business School weltweit. Bis heute belegt die Business School regelmäßig Spitzenplatzierungen in den Rankings der Financial Times. Akademische Schwerpunkte der ESCP Berlin sind die Themen Entrepreneurship, Nachhaltigkeit und Digitalisierung.

The Jean-Baptiste Say Institute for Entrepreneurship (Prof. Dr. René Mauer, Prof. Dr. Matthias Mrożewski, Prof. Dr. Christoph Seckler) at **ESCP Business School, Campus Berlin** is inviting applications for a position **starting 1 June 2023 or later**:

Head of „Blue Factory“ Start-Up Center (m/f/d)

100% of regular working hours (performance-based salary)

About us

The Jean-Baptiste Say Institute is the dynamic entrepreneurship community at ESCP Business School. We believe that entrepreneurship can be a positive force in society. Our focus is on promoting responsible entrepreneurship in Europe through relevant research and transformative teaching. We offer incubation and acceleration programs as well as inspiring events to support entrepreneurial people in a variety of contexts. Our team at the Berlin campus consists of 15 people and is growing fast. Learn more about us at www.sayinstitute.eu

Areas of responsibility

The Blue Factory is ESCP's start-up incubator and works closely with start-ups and corporations to foster start-up activity and ecosystem development through events and networking. It is currently present at three European locations: Berlin, Paris and Torino. In your role as Head of Blue Factory you will be responsible for managing all business operations of the Berlin Blue factory site. A particular focus lies on the organisation, execution, development and controlling of effective start-up support measures, networking within the local, national and international ecosystems as well as on securing sustainable financing for Blue Factory activities in Berlin. You are responsible for leading a team of four people. And you also take over operational as well as administrative matters. In your role you will receive support from and closely cooperate with the Academic Co-Head of Blue Factory Prof. Dr. Matthias Mrożewski. During daily business you will have the chance to work together with colleagues from our European locations in London, Madrid, Paris, Torino and Warsaw.

We are looking for

- Distinct entrepreneurial mindset, team spirit, proactiveness and excellent communication skills
- 3+ years of experience as founder and/or in the start-up context (start-ups, accelerators/incubators, venture capital, company building etc.)
- First team management experience
- Successfully completed studies (business, social sciences, engineering or natural sciences)
- Excellent German and English skills

Are you interested? Then send us your detailed application (motivation letter, CV and transcripts **in one PDF**) via e-mail **until 15 May 2023** at the latest.

Address to: Barbara Lutz, Say Institute for Entrepreneurship, ESCP Business School Berlin, Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin; E-Mail: blutz@escp.eu

About ESCP Business School: ESCP Business School is an international business school with campuses in 6 European metropolises. Founded in 1819, ESCP is the oldest business school in the world. To date, the business school is regularly awarded with top positions in the Financial Times rankings. ESCP Berlin's academic focus lies on the topics entrepreneurship, sustainability and digitalization.